

中学校生活に慣れたけれど…

4月に入学してから、5カ月が過ぎました。中学校生活にすっかり慣れたけれど、入学当初のウキウキ感と緊張感は持ち続けて毎日をご過ごしてほしいと思います。

西中の学校目標は、「ていねいさ 続けること」です。日々丁寧に生活していますか？良いことを続けていますか？毎日は難しいかもしれませんが、自分で自分を振り返りながらより良い生活を過ごしましょう。

点検項目例えば…

- ①友だちへの関わり方を丁寧にしていますか。
相手の気持ちを考えて行動していますか。発言していますか。
- ②自分に任せられた係や役割を責任をもってやり切っていますか。
与えられた係や役割を自覚して、自分がやるという気持ちで行動していますか。
- ③授業を大切に受けていますか。
まず、宿題も含め、忘れ物はないですか。授業に集中して発表しようとしていますか。自分には理解できないとすぐにあきらめてはいませんか。できるかもしれないことを自らあきらめ、頑張ろうとしていないだけではないですか。



これらはすべて、「自分がどう生きるか？」です。

何か失敗したり、間違ったことをしてしまったりしたとき、誰かのせいにしてしまうことはありませんか。失敗を認めたくなかったり、間違っただけを背負いたくなかったり、ごまかそうとしたり…。それが人の弱さでもあり、誰もが持っているものです。

でも、そうやって自分の言動に目を背けた生き方を続けていくと、どうなるのでしょうか。自分の言動に責任をもたない生き方の行き着く先は、どんな未来になるのでしょうか。

「失敗は成功のもと」よく耳にする言葉です。

未来の自分はどうなっていたいかを真剣に考え、本気で自分の発言や行動を振り返り、同じ失敗を繰り返さず、誰からも信頼される生き方をしてほしいと願います。

これを続けていくことが、

「自分がどう生きるか？」につながっていく

のではないのでしょうか。



中間試験が明日から始まります！

1学期に一度経験した中間試験なので、試験に向けてのがんばり表の計画も、先を見通して上手に計画できる人が多くなりました。さらに、中間試験は5教科ということもあり、「ここで、しっかり自分の力を発揮しよう！」と考えている人もいます。

また、夏休み前に行った三者懇談の中で話したことを実践している人もいます。

『課題は、計画的に日頃から進めておく』を意識してやっていた人もいれば、

『丸写しをするのではなく、とりあえずやってみる』や

『早くから取りかかることで、何度も繰り返して学習して頭に入れる』

ことを意識して学習を進めてきた人が増えました。

少しずつではありますが、中学校3年生になったときの自分の進路を考えて自律してきた人がいることを嬉しく思います。

27日・28日の中間試験は、全力で頑張りましょう。これまでの努力が実を結ぶことを祈っていますよ。



文化祭に向けて



文化祭まで1カ月となりました。みなさんにとっては、中学生になって初めての文化祭です。文化祭の中で合唱祭を行うことを伝えると驚いていた人もいましたね。それぞれのクラスが選んだ合唱曲を10月28日(土)にみなさんに披露することになっています。1カ月で歌を仕上げなくてははいけません。中学校では、混声三部合唱でソプラノパート・アルトパート・男性パートに分かれて歌います。すべてのパートの歌声がしっかりと聞こえることで美しいハーモニーが奏でられることが審査の基準の一つです。それだけではなく、ステージへ上がっていく姿、歌が始まるまでの待つ姿、歌っているときの態度、歌い終わった後の待つ姿、ステージから降りる姿、それらすべてが審査の対象です。

クラスの力が発揮できるように、この1カ月全力で頑張りましょう。中学1年生としての合唱祭・文化祭は、この1回きりです。合言葉は「悔いのないように」です。

提出物は、前日に準備を！

小学生のときも気を付けていたと思いますが、家庭学習・ライフ・がんばり表など、毎日提出するものはたくさんあります。

また、15日(金)には柔道着の販売予約もありました。予定は事前にお知らせしているのですが…。これから先自己責任を問われることもあるとはいえ、中学3年生の受験期には、期限までに受験料の納入やオンラインでの願書の申込もあります。オンラインではなく願書を中学校へ提出という場合もあり、このままでは全員集まるかどうか…。中学1年生の時期に、前日に準備をして忘れないという良い習慣をつけましょう。

